



15/03/2016

EL T.U.S EMITE UN VIDEO DE ASCASAM PARA LA PROMOCIÓN DE LA JORNADA "SALUD MENTAL E INCLUSION SOCIAL"



El Ayuntamiento de Santander edita un video de ASCASAM con motivo de la Jornada "Salud Mental e Inclusión Social" que se proyectará en los Autobuses Municipales desde el 12 de marzo hasta el 8 de abril.

El video es un fiel reflejo del trabajo que desarrolla la Asociación a partir de sus distintos centros, servicios, programas, proyectos y actividades. Para ello han intervenido personas usuarias y profesionales de la Entidad.